

Nidrum feiert seinen Musikverein

»Eintracht« feiert 75jähriges Bestehen — MV zählt heute 50 Aktive

Nidrum. — Wie bereits in einem GE-Artikel vom 23. Juni angekündigt, feiert der Kgl. Musikverein »Eintracht« Nidrum am Wochenende des 29., 30. Juni und 1. Juli im Rahmen eines großen Musikfestes sein 75jähriges Bestehen. In diesem Beitrag bringen wir nun Einzelheiten zum Festprogramm und veröffentlichen den zweiten Teil der Vereinschronik.

1000 Musiker

Zahlreiche Vereine mit insgesamt 1000 Musikern werden an den Festtagen den Nidrumern Musikern zum Jubiläum gratulieren. Sicherlich dürfte auch die Bevölkerung Anklang am vielseitigen Festprogramm (siehe Rahmen) finden, das mehrere Höhepunkte umfaßt. Erwähnt sei auch an dieser Stelle, daß anlässlich des Frühlingschoppens am Sonntagmorgen die Ehrung von elf Jubilaren des Vereins für langjährige Mitgliedschaft erfolgen wird.

1964-84

Der Jubelverein zählt heute nicht weniger als 50 Aktive, von denen 2/3 Jugendliche sind. Die Zukunft des Vereins, der im Jahre 1909 mit 16 Mitglieder seine Tätigkeit aufnahm, ist also vorerst gesichert. In der wechselhaften Vereinsgeschichte (siehe den ersten Teil der Vereinschronik im GE vom 23.6.) war dies nicht immer so.

Die nachfolgenden Zeilen sind der jüngsten Vergangenheit und der Gegenwart des Nidrumer Musikvereins gewidmet. In den sechziger Jahren erreichte der Verein eine neue Blütezeit.

Wohl gab es innerhalb des Vorstandes einige Änderungen. So wurde nach der Abdankung von Wilhelm Benker der damalige Kassierer Aloys Schmidt zum Präsidenten gewählt und Johann Heck nahm den Kassiererposten an. Am 26.2.1966 legte Johann Noel nach 36jähriger Tätigkeit den Dirigentenstab nieder. Sein Sohn Johannes wurde sein Nachfolger. Ein weiterer Dirigentenechsel fand drei Jahre später statt. Nun übernahm Gerd Lohmann vom Kgl. Musikverein St. Josef Membach den Verein.

vertreter Heinrich Renardy.

Am 17., 18. und 19. Mai 1969 feierte die »Eintracht« Nidrum 60jähriges Bestehen. Viele verdiente Mitglieder hat der Musikverein seit seinem Bestehen geehrt, zuletzt Aloys Schmidt, dessen vielseitige Verdienste mit der Verleihung des Titels »Ehrenpräsident« gewürdigt wurden. Andere wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt, und Johann Noel erhielt 1966 das goldene Ehrenkreuz für 60jährige Tätigkeit im Musikleben. Am 26. Mai 1973 wurden die drei Fahnenträger Johann Knodt, Joseph Heck und Johann Schumacher für ihre 50jährige Tätigkeit geehrt.

MV Nidrum heute

Der Nidrumer Musikverein hat viele Höhen und Tiefen gekannt. Erfreulich ist sicherlich die Tatsache, daß heutzutage viele Jugendliche wieder Freude am Musizieren, am spielen eines volkstümlichen Musikinstrumentes finden, eine Entwicklung, die auch den Jubelverein im vereinsfreudigen Nidrum zugutekommt. Derzeit erlernen 17 Nachwuchsmusiker die Grundkenntnisse der Musik, um dann endgültig in den Verein aufgenommen zu werden. Naturgemäß wirkt sich auch der Besuch der Musikakademie durch einige Vereinsmitglieder überaus positiv aus. Außerdem zählt der Verein rund 200 inaktive Mitglieder.

1975 tauschten die beiden letztgenannten erneut die Rollen.

Der heutige Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Präsident Walter Schmidt, Stellvertreter Nikolaus Benker, Schriftführer Edy Piront, Stellvertreter Johann Heck, Kassierer Robert Pfeiffer, Stellvertreter Hubert Heck, Dirigent Johannes Noel, Stell-

Sicherlich werden die Jubelfeiern am Wochenende das Ansehen der Nidrumer Musiker im Kreis der Amateuermusikvereine unserer Gegend festigen und die Rolle der Musik als kulturelle Betätigung, als Mittel zur Knüpfung freundschaftlicher Kontakte und als Ausdruck der Geselligkeit unterstreichen.



Die »Eintracht« Nidrum posiert hier anlässlich der Fahnenweihe im Mai 1950 vor ihrem Vereinslokal

Festprogramm auf einen Blick

FREITAG, 29. Juni:

20.00 Uhr: Jugendball mit der Kapelle »Headlice« und dem Disco-Team »Disco-Fires« (im Festzelt)

SAMSTAG, 30. Juni:

18.00 Uhr: Empfang der auswärtigen Vereine im Festzelt

18.30 Uhr: Begrüßung durch Bürgermeister Herbert Heck und Vereinspräsident Walter Schmidt

18.40 Uhr: Abspielen der Nationalhymnen (MV »Burgklänge« Bütgenbach-Berg)

18.45 Uhr: Darbietungen der anwesenden Vereine

Anschließend: Ball mit dem Orchester »Midnight Sun«

EINTRITT FREI

SONNTAG, 1. Juli:

- 9.00 Uhr: Feierlicher Kirchgang, anschließend Kranzniederlegung am Kriegerdenkmal
- 10.30 Uhr: Gemütlicher Frühschoppen und Konzert der »Eifeler Musikanten« im Auftrag der deutschsprachigen Gemeinschaft
- 13.15 Uhr: Aufstellung des Festzuges
- 13.30 Uhr: Abgang des Festzuges
- 14.15 Uhr: Begrüßung durch Präsident Walter Schmidt (vor dem Festzelt)
- Vortrag der Nationalhymnen durch die Kgl. Harmonie Elsenborn.
- Anschließend Darbietungen der anwesenden Vereine
- Großer Abschlußball mit der Kapelle »Headlice«

Mopedfahrer erlitt Beinbruch

Elsenborn. — Auf der Lagerstraße kam es gestern zu einem Zusammenstoß zwischen einem Pkw, gesteuert durch Jean-Louis W. aus Lüttich, und dem Moped von Ludwig J. aus Elsenborn. Letzterer zog sich einen Beinbruch zu.

Kuh notgeschlachtet

Herresbach. — Hier stieß am Dienstag der Pkw von Freddy A. aus Krewinkel gegen eine Viehherde des Landwirten Manfred B. aus Andernach. Dabei wurde eine Kuh so schwer verletzt, daß sie notgeschlachtet werden mußte. Am Auto entstand schwerer Sachschaden.

Gilde Thommen- Grüfflingen-Oudler Gilde Espeler

Ausbau der Straße Neubrück-Wemperhard

Oudler. — Am Samstag, dem 7. Juli, findet um 10 Uhr im Vereinslokal in Oudler eine Informationsversammlung für alle statt, die durch den Ausbau der obengenannten Straße betroffen sind. J. Lauwereys vom Enteignungsdienst des Belgischen Bauernbundes und Insp. M. Schröder werden die Rechte der Eigentümer, Pächter sowie Benutzer bei einem Enteignungsverfahren ausführlich bei dieser Versammlung erläutern.